



Este fin de semana se ha celebrado la Feria de Bodas, BELMODA, en Granada, en la que el stand promocional de Formentera ha sido uno de los más visitados, por su particularidad como destino para celebrar un estilo de boda alternativo a la tradicional.

Las representantes de Turismo en Belmoda mantuvieron reuniones con las agencias de viajes asistentes a la feria, que se mostraron muy interesadas por Formentera, por lo que llegaron al acuerdo de ofrecer Formentera como destino de luna de miel, con un 10% de descuento al que lo contratara en feria.

Asimismo algunas tiendas de novias se interesaron por los vestidos de novia de los tres diseñadores de Formentera presentes en la feria, Eva Cardona, Macramé y Es Baladre, para comercializar sus vestidos. Además, una revista promocional se interesó por los servicios complementarios necesarios para este tipo de acontecimientos para promocionarlos en otras ferias.

El diario El Ideal de Granada, escogió entre los 375 stand presentes en la feria, sacar el stand de Formentera en sus páginas centrales, al disponer de una modelo vestida al más puro estilo isleño, hecho que atrajo muchos fotógrafos y prensa local.

